

Corrillos > Blog > Política > En tiempos de transición, crear la secretaría de Minas en Santander se hace necesario

POLÍTICA

En tiempos de transición, crear la secretaría de Minas en Santander se hace necesario

En la actualidad, Santander cuenta con la Subsecretaría de Asuntos Minero Energéticos, adscrita a la secretaría de Infraestructura; sin embargo, poca incidencia ha tenido, pese a los retos que tiene el departamento.



CORRILLOS | hace 8 horas

Última actualización: 2023/09/30 at 1:06 PM

Compartir [social icons]



COMPARTIR

- [Facebook icon]
- [Twitter icon]
- [Email icon]
- [Print icon]

En el marco del Foro académico 'Agendas Territoriales para la Gobernabilidad, la Paz y el Desarrollo', motivado por la Universidad Industrial de Santander UIS', el candidato a la Gobernación de Santander, Héctor Mantilla propuso la creación de una política pública de energías alternativas con apoyo de la Asamblea Departamental.

Propone, además, la creación de la secretaría de Minas y Transición Energética para el departamento, con el fin de centralizar y optimizar los recursos teniendo solo un doliente, pues considera que en la actualidad

Síguenos

en nuestras redes sociales

- Facebook Como
- Twitter Siga
- Instagram Siga
- Youtube Suscribirse

Noticias populares



ECONOMÍA

Superalimento colombiano llega por primera vez a México

Por CORRILLOS | hace 8 horas

- + Fortalecer la movilidad en Girón, objetivo principal para los próximos cuatro años
- + "Quiero que Colombia sea un país profundamente democrático y en paz", Petro a The Washington Post
- + Rechazo a la ocupación de la sede de la Revista Semana en Bogotá
- + Ya son tres los movimientos o partidos

se realizan esfuerzos dispersos hacia el desarrollo a la región.

“Debemos crear una política pública de energías alternativas que permita reunir actores fundamentales como la UIS y otras universidades, **Ecopetrol**, el ICP, entre otras empresas públicas y privadas, esta es una apuesta que integra la academia y lo público, la creación de la secretaría de Minas nos brinda la oportunidad de planear de manera integral el desarrollo minero energético en Santander”, explicó el candidato a la Gobernación.

El sentido de la dependencia estaría en el marco de las diferentes actividades productivas que se realizan en la región, como las explotación petrolera, **minera** y energética con un enfoque ambiental y sostenible, que marque la pauta para una transición energética y afecte otras actividades.

“Miren, yo propuse en el eje del plan de gobierno Santander Metropolitano, el uso de alternativas de transporte cero emisiones, un impacto que genera desarrollo, seguridad, turismo y una mejor movilidad al futuro de Santander. Hay muchas propuestas, pero sé que el trabajo conjunto y con doliente, destinara buenos resultados”, agregó Mantilla.

Las bondades de la Secretaría de Minas

De crearse la secretaría de Minas y Transición Energética, el departamento podrá adelantar acciones que contribuyan en la aplicación de las políticas y proyectos de aumento de la cobertura de energía eléctrica y gas combustible, por parte del Gobierno Nacional en Santander.

Además, el territorio podrá aprovechar la promoción de fuentes no convencionales de energía para que sean aplicadas en las zonas y áreas requeridas.

También, desde este despacho, se podrán gestionar recursos y ejecutar proyectos con el Gobierno Nacional e internacional para el acceso al servicio de energía eléctrica y gas domiciliario a la población más vulnerable; promover la incorporación del departamento en los proyectos financiados por el Gobierno Nacional, relacionados con los servicios minero – energéticos.

En la actualidad, Santander cuenta con la Subsecretaría de Asuntos Minero Energéticos, adscrita a la Secretaría de Infraestructura; sin embargo, poca incidencia ha tenido, pese a los retos que tiene el departamento como los proyectos de **minería** e Soto Norte o de Fracking en el Magdalena Medio.

También te puede interesar

+ Fortalecer la movilidad en Girón, objetivo principal para los próximos cuatro años

- + Ya son tres los movimientos o partidos sumados a proyecto de gobierno
- + Crecimiento, rentabilidad y contribución al futuro con las 360 más grandes de Santander
- + Estas son las apuestas clave del PND en materia de movilidad urbana en los territorios
- + Con 17 nombres lista de Cambio Radical quedó en firme al Concejo

ETIQUETADO: Elecciones, Gobierno, Héctor Mantilla, Política, Santander, Transición Energética

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Fortalecer la movilidad en Girón, objetivo principal para los próximos cuatro años

PRÓXIMO ARTÍCULO

Superalimento colombiano llega por primera vez a México



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre Su correo electrónico Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

